
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ２番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県産日本酒のブランド力向上について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産日本酒のブランド力向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

二 本県の観光行政について

１ 知事は、観光による地域経済の活性化を図るため、海外 知 事 観 光 交 流 課

からの誘客促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、外国人観光客の利便性を高めるための案内表示の 観光交流局長 〃

整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 農林産業の振興について

１ 県は、農林資源を活用した新たな産業振興にどのように 商工労働部長 産 業 創 出 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 森林資源の適切な管理を図るため、林業の担い手をどの 農林水産部長 林 業 振 興 課

ように育成していくのか、県の考えを尋ねたい。

四 会津大学について 総 務 部 長 私学・法人課

１ 会津大学における女性プログラマ育成塾の取組について

尋ねたい。

２ 会津大学におけるコンピュータ理工学部と短期大学部に

よる共同研究の取組について尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 本県の教育行政について

１ 県は、生徒数が収容定員を超えた私立高等学校にどのよ 総 務 部 長 私学・法人課

うに対応するのか尋ねたい。

２ 私立高等学校を含めた県全体の高等学校の在り方を検討 教 育 長 教 育 庁

していくべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 公立小学校におけるプログラミング教育の円滑な導入を 〃 〃

図るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、南会津地区の県立特別支援学校の整備 〃 〃

をどのように進めていくのか尋ねたい。

六 情報通信技術を活用した地域の活性化について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、マイナンバーカードを活用したポイント制度により

地域の消費拡大等を図るマイキープラットフォーム構想にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 ＪＲ只見線について 生活環境部長 生 活 交 通 課

ＪＲ只見線を持続可能な路線としていくため、旅客以外の

利用も検討していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


